

## **Motion Hunkeler Yvonne und Mit. über eine umgehende Ökologisierung der Motorfahrzeugsteuer**

eröffnet am 15. März 2021

Der Regierungsrat wird aufgefordert, umgehend eine Revision der Verkehrssteuer einzuleiten. Es geht dabei um eine Ökologisierung der Motorfahrzeugsteuer. Es soll ein Steuermodell entwickelt werden, das leichte, verbrauchsfreundliche und schadstoffarme Fahrzeuge bevorzugt.

Begründung:

Anlässlich der Klimasondersession vom 24. Juni 2019 hat der Kantonsrat zwei Postulate zur Ökologisierung der Motorfahrzeugsteuern mit 87 Stimmen erheblich erklärt. Der Regierungsrat hat sich bereit erklärt, ein Projekt «Ökologische Verkehrssteuern» zu prüfen. Diese Massnahme ist denn auch im Vernehmlassungsentwurf zum Bericht über die Klima- und Energiepolitik des Kantons Luzern enthalten.

Im Rahmen der Diskussion zur Anfrage A 359 anlässlich der Kantonsratssession vom 25. Januar 2021 wurde der Regierungsrat deutlich aufgefordert, mit dem Vorhaben der Ökologisierung nicht bis zur Beratung des Berichts über die Klima- und Energiepolitik des Kantons Luzern zuzuwarten, sondern dieses Projekt umgehend zu starten. Aufgrund der Erfahrungen früherer Versuche, die Verkehrssteuer ökologisch zu gestalten, sind die verschiedenen Interessenverbände frühzeitig in den Prozess einzubeziehen.

*Hunkeler Yvonne  
Meier Thomas  
Meyer Jörg  
Koch Hannes  
Spörri Angelina  
Kurmann Michael  
Affentranger-Aregger Helen  
Piani Carlo  
Marti Urs  
Piazza Daniel  
Wedekind Claudia  
Bucher Markus  
Wyss Josef  
Grüter Thomas  
Schwegler-Thürig Isabella  
Rüttimann Bernadette  
Häfliger-Kunz Priska  
Rüttimann Daniel  
Käch Tobias  
Candan Hasan  
Brücker Urs  
Özvegyi András  
Lehmann Meta*

Fässler Peter  
Jung Gerda  
Kurer Gabriela  
Schneider Andy  
Huser Barmettler Claudia  
Howald Simon  
Syfrig Luzia  
Meyer-Jenni Helene  
Cozzio Mario  
Scherer Heidi  
Berset Ursula  
Schuler Josef